

Besuch aus der Landesschule für Blinde und Sehbehinderte Neuwied

Die Blindenlehrerin Frau Gabriel war bei uns in der Klasse in der dritten und vierten Stunde. Sie hat uns über Louis Braille erzählt, nämlich, dass er sich mit 3 Jahren ins Auge gestochen hat. Kurz danach ist das angeschwollen, und auf das andere Auge gegangen, so ist Louis ganz blind geworden. Mit 15 Jahren hat er die Punktschrift erfunden. Diese Schrift ist für die Sehbehinderten und die Blinden, weil sie nur noch ganz wenig oder nichts sehen können. Wir haben auch ein Bild von einer Druckmaschine gesehen. Es gibt verschiedene Augenkrankheiten, es gibt Tunnelblick, grauer Star, grüner Star und es gibt auch die Diabetiker-Augenkrankheit. Die sehenden Leute können besser die Schwarzschrift Lesen und die Blinden können besser die Punktschrift Lesen. Frau Gabriel hat zwei Blindenbücher mitgebracht zum Ausprobieren und Augenmasken für die Blindenführung in der Pausenhalle und für die Treppen hoch und runter. Außerdem hat Frau Gabriel zwei Luppen gezeigt.

Die eine Lupe war mit Licht und die andere Lupe war extra geschliffen und die kostet 100 Euro. Zum Schluss haben wir 3 Filme geschaut über Blindenhunde und wie Mara mit ihrem Freund in Marburg lebt. Es war interessant und hat uns Spaß gemacht. Es hat mir alles gefallen!!!

(Celina Collmann)
12 Klasse 6b,
in der

(Arbeitsgruppe
warten noch
Neel Antais + Finn Janßen)